



Laura Cohen, CFA

Spécialiste produit

StonePine Asset Management Inc.

Laura Cohen agit comme spécialiste produit chez gestion d'actifs StonePine où elle est responsable pour communiquer les détails des stratégies de la firme à ses clients et aux conseillers. Laura travaille également avec l'équipe d'investissement et l'équipe de relation client afin de développer des commentaires et matériaux pour la firme. Avant de rejoindre StonePine, Laura était membre de l'équipe de Marchés institutionnels chez Fiera Capital où elle était responsable du service à la clientèle et des activités de la firme de développement des affaires pour les clients institutionnels dans le cadre des stratégies d'actions. Laura possède plus de 10 ans d'expérience dans l'industrie. Avant de rejoindre Fiera Capital, Laura a travaillé pour de grandes sociétés de conseil dans des rôles de conseil en investissement et en retraite. Laura détient un baccalauréat en sciences actuarielles de l'Université Concordia. Elle détient le titre d'analyste financière agréée (CFA).

Formation

Analyste financière agréée (CFA) – 2014

Baccalauréat en sciences actuarielles (B.Sc), Université Concordia – 2009

Expérience professionnelle

2016 – 2019 : Spécialiste en actions mondiales chez Fiera Capital

2015 – 2016 : Analyste principale, Marchés Institutionnels chez Fiera Capital

2012 – 2015 : Analyste principale en gestion d'actifs chez Aon Hewitt

2011 – 2012 : Analyste en régimes de retraite chez Aon Hewitt

2009 – 2011 : Analyste en régimes de retraite chez Morneau Shepell



Laura Cohen, CFA

Product Specialist

StonePine Asset Management Inc.

Laura Cohen serves as StonePine's Portfolio Specialist where she is responsible for communicating the details of the firm's strategies to clients and investment consultants. Laura also works with the investment team and client relations team to develop the firm's commentaries and collateral material. Prior to joining StonePine, Laura was a member of the Institutional Markets team at Fiera Capital where she was responsible for client servicing and business development activities for institutional clients across equity strategies. Laura has more than 10 years of industry experience. Prior to joining Fiera Capital, she worked for major consulting firms in both investment and pension advisory roles. Laura has a Bachelor of Science in Actuarial Science from Concordia University. She also holds the Chartered Financial Analyst (CFA) designation.

Educational Background

Chartered Financial Analyst (CFA) – 2014

Bachelor of Science (BSc), Actuarial Science, Concordia University – 2009

Professional Experience

2016 – 2022 : Global Equity Specialist at Fiera Capital

2015 – 2016 : Senior Analyst, Institutional Markets at Fiera Capital

2012 – 2015 : Senior Investment Analyst at Aon Hewitt

2011 – 2012 : Analyst, Pension Administration at Aon Hewitt

2009 – 2011 : Analyst, Pension Administration at Morneau Shepell